



Bgm. Jürgen Seifert hört in Prien auf

Beitrag

Wie der aktuellen Ausgabe der Chiemgau-Zeitung zu entnehmen ist, hat sich Priens Bürgermeister Jürgen Seifert entschlossen, nicht mehr für eine dritte Amtszeit zu kandidieren. Seine Entscheidung hat Seifert in einem ausführlichen Schreiben erläutert und dabei auch auf die Erfolge in seiner bisherigen Amtszeit hingewiesen. Um den Chef-Sessel im Priener Rathaus haben bislang drei Frauen ihre Kandidatur angemeldet.

Foto: Hötzelsperger – Erinnerung: zu den Aufgaben des Priener Bürgermeisters gehören und gehörten auch die Verhandlungen bei der Auslöse von neuen Maibäumen – hier mit Atzings vormaligen Trachtenvorstand Albert Rauch (li.).



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte



1. Chiemgau
2. Prien am Chiemsee